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KONI KULONPROGO

Mendukung Kejurkab Pelajar
WATES (KR) - Komite

Olahraga Nasional Indonesia

(KONI) Kabupaten Kulon-

progo mendukung penuh

langkah Dinas Pendidikan

Pemuda dan Olahraga (Dis-

dikpora) Kulonprogo yang

akan menggelar Kejuaraan

Kabupaten (Kejurkab) Pelajar

2021 sebagai pengganti event

Pekan Olahraga Pelajar

Daerah (Popda) DIY 2021.

Ketua KONI Kulonprogo,

Bambang Gunoto SPd kepada

KR di Wates, Kamis (4/6)

menyampaikan, pihaknya

telah mendapat informasi

adanya keputusan dari Balai

Pemuda Olahraga (BPO)

Disdikpora DIY yang menghi-

langkan sejumlah kegiatan

olahraga tingkat pelajar, salah

satunya event Popda.

“Kami selaku induk organ-

isasi pengampu cabang

olahraga (cabor) di tingkat

Kabupaten sangat menya-

yangkan dengan adanya ke-

putusan tersebut. Event se-

perti Popda merupakan salah

satu ajang untuk atlet-atlet

muda berkompetisi meraih

prestasi di level DIY,” ujarnya.

KONI Kulonprogo mendu-

kung penuh inisiatif Disdik-

pora Kulonprogo yang menyi-

apkan kegiatan pengganti di

tingkat Kabupaten. Rencana

digelarnya Kejurkab pelajar

sebagai event pengganti

berpengaruh positif untuk

menggairahkan pembinaan

olahraga di tingkat pelajar.

“Pihaknya berharap agar

event olahraga pelajar, baik di

tingkat DIY maupun Kabupa-

ten tetap dilaksanakan. Jangan

sampai atlet dan pelatih yang

telah bersusah payah men-

jalani latihan rutin kehilangan

ajang untuk berkompetisi me-

nunjukkan prestasi terbaik-

nya,” pungkasnya. (M-4)-o

PILIH PENGURUS BARU

IWbA Gelar Muskab Virtual

DORNA SPORTS MEMASTIKAN 

Pekan Depan, Kalender MotoGP Diumumkan

Dalam kesempatan itu Ezpeleta

juga menyampaikan, Dorna Sports

selaku pemegang hak komersial

MotoGP memiliki batas waktu

hingga akhir Juli untuk memutus-

kan apakah musim kompetisi

yang tertunda karena pandemi vi-

rus korona bisa dilanjutkan di luar

Eropa. Balapan di luar ‘Benua

Biru’ yang kemungkinan masih

bisa digelar antara lain Grand Prix

Thailand, Malaysia, Amerika

Serikat dan Argentina.

“Balapan terakhir yang ada di

kalender itu akan digelar awal

November, dengan 12 atau 13

seri,” kata Ezpeleta seperti dilansir

laman resmi MotoGP. “Balapan di

luar Eropa masih harus kami pu-

tuskan. Ada empat balapan non-

Eropa yang belum dibatalkan dan

kami masih menunggu persetu-

juan,” sambungnya.

Dorna Sports masih memiliki

waktu hingga akhir Juli untuk

menentukan apakah seri di luar

Eropa bisa dilanjutkan. “Kami mem-

punyai batas waktu hingga akhir

Juli untuk memberi tahu setiap pi-

hak apakah kami akan lanjutkan itu

atau berhenti. Setelah dua balapan

awal, kami akan lihat apakah kalen-

der ini terdiri dari 12, 14 atau maksi-

mal 16 seri,” papar Ezpeleta.

Sementara itu sejumlah penye-

lenggara telah menyatakan tak

bisa menggelar Grand Prix

MotoGP tahun ini karena pandemi

virus korona. Jepang, Jerman,

Belanda, Finlandia, Inggris dan

Australia akan absen sebagai tuan

rumah tahun ini. Sedangkan em-

pat balapan di Spanyol, yakni

MotoGP Jerez, Aragon, Catalunya

dan Valencia, diharapkan bisa

menggelar lebih dari satu seri di

awal kalender.

Menerapkan protokol pencega-

han Covid-19, MotoGP akan mem-

batasi jumlah orang yang ada di

paddock sirkuit tertutup. Diper-

kirakan maksimal berjumlah

1.300 orang yang terdiri dari

ofisial, pembalap, staf tim MotoGP,

Moto2 dan Moto3.

Moto2 dan Moto3 telah men-

jalani seri perdana mereka di

Qatar karena tim dan pembalap

telah berada di negara itu untuk

menjalani sesi tes pramusim se-

belum pemerintah setempat mene-

rapkan aturan karantina.

Mantan pembalap MotoGP yang

kini menjadi penasihat keamanan

Dorna, Loris Capirosi optimis,

kalender MotoGP 2020 bisa mulai

digeber Juli mendatang.  Salah

satu alasannya, kondisi dunia saat

ini mulai pulih dari serangan

wabah virus korona.

“Saya mengatakan, jika 19 Juli

kita akan melihat balapan motor

di trek Jerez. Banyak hal yang mu-

lai membaik saat ini,” kata

Capirossi dikutip Speedweek.

“Saya telah melihat olahraga per-

lahan mulai bergulir lagi.

Perjanjian dengan Spanyol juga

sudah ada dan balapan sesuai

kalender,” tegasnya.              (Lis)-o

WONOSARI (KR) -

Sehubungan dengan habis

masa kepengurusan ca-

bang olahraga (cabor)

woodball, Pengurus Kabu-

paten (Pengkab) Indonesia

Woodball Association

(IWbA) Gunungkidul akan

menggelar Musyawarah

Kabupaten (Muskab) seca-

ra virtual dari sekretariat

di Kompleks Pasar Besole,

Bejiharjo, Kecamatan

Wonosari.

Persiapan sudah di-

lakukan dengan pemben-

tukan panitia penyeleng-

gara, penyusunan  laporan

pertangungjawaban peng-

urus dan program kerja.

”Meskipun tanggalnya

belum pasti, tetapi diren-

canakan minggu depan,”

kata Ketua Pengkab IWbA

Gunungkidul, H Huntoro

Purwo Wargono SH, Ka-

mis (4/6).

Muskab untuk memilih

pengurus periode 2020-

2024 ini tidak menghadir-

kan peserta secara fisik.

Tetapi acaranya sebagai-

mana muskab biasanya,

mendengarkan laporan

pertanggungjawaban

pengurus, penyusunan

program dan seterusnya. 

Cabor yang habis kepen-

gurusannya akhir Maret

tidak hanya IWbA, ada ju-

ga Federasi Panjat Tebing

Indonesia (FPTI), Persa-

tuan Golf Indonesia (PGI),

Indonesia Woodball Asso-

ciation (IWbA) dan Persa-

tuan Sepak Bola Seluruh

Indonesia (PSSI). Semen-

tara yang habis tahun ini,

Persatuan Drumband In-

donesia (PDBI), Ikatan

Pencak Silat Indonesia (IP-

SI), Federasi Olahraga Ka-

rate-Do Indonesia (Forki)

yang juga  bersiap untuk

Musyawarah Kabupaten

(Muskab). (Ewi)-o

SIAP TEBUS KEGAGALAN PORDA XV

Yogya Siapkan Strategi Raup Medali
YOGYA (KR) - Kegagalan

meraih gelar juara umum pada

Pekan Olahraga Daerah (Porda)

XV-2019 akan coba ditebus KONI

Kota Yogya pada gelaran yang

sama tahun 2022 di Sleman.

Langkah awal dengan menyiap-

kan strategi guna meraup medali

emas sebanyak-banyaknya.

Kepengurusan baru di bawah

komando Ketua Umum Aji

Karnanto SE MM, KONI Yogya

mulai melakukan pemetaan keku-

atan yang dimiliki dan kekuran-

gan yang terdeteksi menjadi titik

lemah pada Porda lalu. 

Wakil Ketua Umum II Bidang

Pembinaan dan Prestasi KONI

Yogya, Danardono SPd MOr kepa-

da KR, Kamis (4/6) mengatakan,

dari hasil evaluasi awal yang di-

lakukan usai Porda lalu, kega-

galan meraih juara umum karena

cabang olahraga (cabor) perorang-

an kurang maksimal. Hal itut

membuat prestasi cukup apik di

beberapa cabor beregu yang

berhasil diraih, tak mampu meng-

angkat hasil akhir perolehan

medali emas. 

“Kemarin itu, hasil positif Kota

Yogya banyak diraih dari cabor

beregu, seperti sepakbola, basket

dan lain-lain. Ke depan kami akan

dorong cabor-cabor perorangan

untuk meraih hasil yang lebih

baik,” ujarnya.

Sejumlah cabor perorangan

yang dinilai bisa dimaksimalkan

di antaranya renang, atletik,

senam, dansa hingga cabor-cabor

olahraga beladiri. Dari sejumlah

cabor tersebut, renang dan atletik

akan didorong agar bisa menjadi

penyumbang emas lebih banyak.

Pasalnya, dua cabor perorangan

ini menyediakan jumlah medali

emas terbanyak dan seorang atlet

bisa meraih lebih dari dua medali

emas sekaligus. 

“Dua cabor ini sangat penting

untuk dimaksimalkan, karena

bisa menyumbang medali emas

yang banyak. Jadi akan kami

fokuskan dan maksimalkan di

sana, baik itu pola latihan,  pelatih

hingga atlet,” terangnya.

Dengan diundurnya Porda DIY

ke 2022, dinilai menjadi keuntung-

an guna mempersiapkan atlet.

“Selain membina atlet, kalau me-

mang dibutuhkan mencari atlet,

kami akan cari dan akan kami se-

lesaikan proses mutasinya agar

siap tampil di Porda mendatang,”

pungkasnya. (Hit)-o

KR-Dani Ardiyanto

Bambang Gunoto SPd

KR-AP Images

Balapan di Sirkuit  Jerez tahun lalu.

JEREZ (KR) - CEO Dorna Sports, Carmelo Ezpe-
leta, Rabu (3/6) memastikan, revisi kalender MotoGP
2020 akan diumumkan pekan depan. Seperti ketetapan
semula, seri perdana akan digelar di Jerez, Spanyol pa-
da 19 Juli mendatang. 


